

EG-Gruppe	Std.lohn	Stufe 1		Stufe 2		Stufe 3		Stufe 4		Stufe 5		Stufe 6		für Zuschl.
		AWO-MV		AWO-MV		AWO-MV		AWO-MV		AWO-MV		AWO-MV		
E 15Ü	46,59			7.149,93		7.901,07		8.612,70		9.087,16		9.197,81		46,59
E 15	39,12	5.827,86		6.208,96		6.634,05		7.214,39		7.811,37		8.204,11		39,12
E 14	35,94	5.298,27		5.643,35		6.094,01		6.594,12		7.151,57		7.551,78		35,94
E 13	33,67	4.901,11		5.279,32		5.709,87		6.177,31		6.727,38		7.025,87		33,67
E 12	31,61	4.415,70		4.850,91		5.359,50		5.923,82		6.586,00		6.900,18		31,61
E 11	29,76	4.269,64		4.669,92		5.046,03		5.454,10		6.012,56		6.326,77		29,76
E 10	28,28	4.124,53		4.438,16		4.794,69		5.181,37		5.611,95		5.753,35		28,28
E 9c	27,10	4.010,72		4.290,50		4.594,76		4.922,61		5.275,05		5.527,70		27,10
E 9b	24,79	3.779,84		4.039,01		4.203,56		4.690,55		4.979,11		5.313,37		24,79
E 9a	24,16	3.658,61		3.877,94		4.097,67		4.586,77		4.697,43		4.979,97		24,16
E 8	22,67	3.486,40		3.697,29		3.843,36		3.992,40		4.153,50		4.230,97		22,67
E 7	21,72	3.294,98		3.537,94		3.682,69		3.828,76		3.969,05		4.045,24		21,72
E 6	21,11	3.240,30		3.440,25		3.580,46		3.719,22		3.855,50		3.926,20		21,11
E 5	20,34	3.124,08		3.318,04		3.449,05		3.587,78		3.716,70		3.783,33		20,34
E 4	19,79	2.994,17		3.190,45		3.355,14		3.457,66		3.560,17		3.620,20		19,79
E 3	18,96	2.953,13		3.164,20		3.215,57		3.332,99		3.421,10		3.501,81		18,96
E 2Ü	18,38	2.787,52		3.028,30		3.116,51		3.234,12		3.314,92		3.433,49		18,38
E 2	17,85	2.767,54		2.975,32		3.027,12		3.101,04		3.263,52		3.433,49		17,85
E 1	15,15			2.534,55		2.568,83		2.611,69		2.651,64		2.754,50		15,15

Entgeltgruppen S&E, gültig vom 01.05.2026 bis 31.03.2027 AWO-MV

EG-Gruppe	Std.lohn	Stufe 1		Stufe 2		Stufe 3		Stufe 4		Stufe 5		Stufe 6		für Zuschl.
		AWO-MV	SuE-Zulage	AWO-MV	SuE-Zulage	AWO-MV	SuE-Zulage	AWO-MV	SuE-Zulage	AWO-MV	SuE-Zulage	AWO-MV	SuE-Zulage	
S 18	32,06	4.720,52	0,00	4.840,79	0,00	5.436,63	0,00	5.883,46	0,00	6.553,73	0,00	6.963,31	0,00	32,06
S 17	30,30	4.352,39	0,00	4.654,62	0,00	5.138,69	0,00	5.436,63	0,00	6.032,40	0,00	6.382,42	0,00	30,30
S 16	28,81	4.263,29	0,00	4.557,82	0,00	4.885,49	0,00	5.287,64	0,00	5.734,48	0,00	6.002,61	0,00	28,81
S 15*	27,67	4.112,68	180,00	4.393,93	180,00	4.691,87	180,00	5.034,44	180,00	5.585,57	180,00	5.823,86	180,00	27,67
S 14*	27,61	4.073,39	180,00	4.351,17	180,00	4.682,24	180,00	5.019,00	180,00	5.391,41	180,00	5.652,06	180,00	27,61
S 13	27,23	3.978,03	0,00	4.248,70	0,00	4.617,39	0,00	4.915,26	0,00	5.287,64	0,00	5.473,83	0,00	27,23
S 12	27,07	3.967,57	180,00	4.237,49	180,00	4.590,75	180,00	4.903,53	180,00	5.290,81	180,00	5.454,65	180,00	27,07
S 11b	25,76	3.915,12	180,00	4.181,19	180,00	4.368,13	180,00	4.844,78	180,00	5.217,14	180,00	5.440,57	180,00	25,76
S 11a	25,31	3.846,25	130,00	4.106,12	130,00	4.291,48	130,00	4.766,33	130,00	5.138,69	130,00	5.362,12	130,00	25,31
S 9	24,57	3.648,68	130,00	3.887,42	130,00	4.166,69	130,00	4.580,02	130,00	4.970,99	130,00	5.272,60	130,00	24,57
S 8b	24,13	3.578,87	130,00	3.812,64	130,00	4.091,94	130,00	4.503,48	130,00	4.892,59	130,00	5.190,90	130,00	24,13
S 8a	23,45	3.509,44	130,00	3.738,13	130,00	3.976,82	130,00	4.207,08	130,00	4.432,16	130,00	4.668,84	130,00	23,45
S 7	22,83	3.426,93	130,00	3.649,60	130,00	3.871,14	130,00	4.098,95	130,00	4.270,11	130,00	4.528,02	130,00	22,83
S 4	21,81	3.291,46	130,00	3.504,21	130,00	3.698,06	130,00	3.829,61	130,00	3.956,37	130,00	4.156,33	130,00	21,81
S 3	20,68	3.119,87	130,00	3.320,05	130,00	3.506,28	130,00	3.677,28	130,00	3.755,52	130,00	3.848,98	130,00	20,68
S 2	18,41	2.908,36	130,00	3.030,97	130,00	3.121,67	130,00	3.220,16	130,00	3.330,92	130,00	3.441,69	130,00	18,41

* nicht für Kitaleitung

Entgeltgruppen Pflege, gültig vom 01.05.2026 bis 31.03.2027 AWO-MV

EG-Gruppe	Std.lohn	Stufe 1		Stufe 2		Stufe 3		Stufe 4		Stufe 5		Stufe 6		für Zuschl.
		AWO-MV	Pflegezulage	AWO-MV	Pflegezulage	AWO-MV	Pflegezulage	AWO-MV	Pflegezulage	AWO-MV	Pflegezulage	AWO-MV	Pflegezulage	
P 16*	31,94		141,82	5.240,04	141,82	5.415,90	141,82	5.983,76	141,82	6.645,71	141,82	6.937,70	141,82	31,94
P 15*	31,22		141,82	5.132,29	141,82	5.293,23	141,82	5.695,60	141,82	6.177,16	141,82	6.361,06	141,82	31,22
P 14*	30,49		141,82	5.013,53	141,82	5.170,59	141,82	5.563,22	141,82	6.096,68	141,82	6.194,02	141,82	30,49
P 13*	29,77		141,82	4.894,78	141,82	5.047,94	141,82	5.430,82	141,82	5.707,28	141,82	5.778,68	141,82	29,77
P 12*	28,32		141,82	4.657,22	141,82	4.802,61	141,82	5.166,04	141,82	5.389,29	141,82	5.493,13	141,82	28,32
P 11*	26,88		141,82	4.419,71	141,82	4.557,30	141,82	4.901,27	141,82	5.129,69	141,82	5.233,54	141,82	26,88
P 10*	25,43		141,82	4.184,40	141,82	4.312,38	141,82	4.675,42	141,82	4.850,63	141,82	4.960,96	141,82	25,43
P 9*	24,68		141,82	3.992,39	141,82	4.184,40	141,82	4.312,38	141,82	4.558,59	141,82	4.662,42	141,82	24,68
P 8*	22,78		141,82	3.701,21	141,82	3.862,80	141,82	4.075,58	141,82	4.247,92	141,82	4.488,98	141,82	22,78
P 7*	21,83		141,82	3.510,30	141,82	3.701,21	141,82	3.998,33	141,82	4.149,59	141,82	4.305,40	141,82	21,83
P 6*	19,84	3.012,49	141,82	3.187,41	141,82	3.363,47	141,82	3.737,95	141,82	3.833,41	141,82	4.013,41	141,82	19,84
P 5*	18,97	2.907,18	141,82	3.146,33	141,82	3.216,62	141,82	3.334,09	141,82	3.422,22	141,82	3.629,25	141,82	18,97

*zzgl. feste monatl. Zulage 25,00€

Entgelt Azubi Pflege, gültig vom 01.05.2026 bis 31.03.2027 AWO-MV

		AWO-MV
1. Lehrjahr		1.490,69
2. Lehrjahr		1.552,07
3. Lehrjahr		1.653,38

	Berechnung AG-Beitrag:	Gesamt	AG
1	Krankenversicherung	14,600%	7,300%
2	Zusatzbeitrag Durchschn.	3,000%	1,500%
3	Rentenversicherung	18,600%	9,300%
4	Arbeitslosenversicherung	2,600%	1,300%
5	Pflegeversicherung	3,600%	1,800%
7	Insolvenzumlage	0,150%	0,150%
8	U2 Umlage	0,420%	0,420%
			21,770%

Jahressonderzahlung			
Allgemein		Pflege	S&E
E 1 bis 8	90,00%	P5 bis P8	90,00%
E 9a bis 12	85,00%	P9 bis P16	85,00%
E 13 bis 15	85,00%		S10 bis S18

Alternatives Entgeltanreizsystem §18 TV AWO-MV	
2% des Monatsbruttoentgeltes	
Budget lt. BV	